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令和５年９月１５日 

 

『令和５年度第１回館山市地域公共交通会議』を書面にて開催した結果、下記の議

題は承認されましたので、ご報告します。 

 

記 

 

○審議事項 

・南房総市自家用有償旅客運送（市営バス富浦線）の館山市への乗入について 

承認します（賛成） ２９ 承認しません（反対） ０ 

半数を超える委員の皆様に承認いただきましたので、館山市地域公共交通会議設

置要綱第７条第４項に基づき、審議は承認されました。よって、南房総市に対し

「地域公共交通会議等において協議が調ったことを証する書類」を送付します。 

 

○いただいた意見とそれに対する回答 

１（意見）両市の人の交流の為にも必要だと思います。このところバスの利用人口が

増えている様で楽しそうに乗っているのを見かけます。 

（回答）生活面や経済面等において、館山市と南房総市は共通の圏域を有していま

す。今後も、暮らしやすく、持続可能な２市の圏域を形成していくため、

ニーズに合った移動手段を検討してまいります。 

 

２（意見）今後も新たな施設乗入れ等の場合には、公共交通会議にて協議をお願いし

ます。 

（回答）本件をはじめ、路線バスやその他移動サービスにおいて、館山市内の新た

な施設等に乗入れ等する場合には、公共交通会議において協議してまいり

ます。 

 

３（意見）全体の意見がまとまったら、館山市の広報等で市民に知らせるのですか。 

（回答）本審議事項は、南房総市のコミュニティバスに関する事項であることから、

館山市広報でお知らせはいたしません。なお、会議の結果については、毎

回ホームページで公開しております。 

 

 


